

Tarea N° 8 Asignatura Religión 8° Básico.

Nombre:

Curso:

Objetivo: identificar las “semillas” del Reino y su manifestación entre nosotros.

Actividad 1: Lee comprensivamente el texto y luego responde las preguntas:

Desde el testimonio



Luis Razeto Migliaro, socioeconomista italo-chileno, acuñó el concepto de “economía de solidaridad” a fines de los años 70. Es conocido por sus trabajos y reflexiones sobre la economía popular, la economía del trabajo y de la solidaridad para remediar las consecuencias nefastas del mal desarrollo en Chile, en América Latina y en el mundo. Pero, ¿qué es la economía de solidaridad?

La “economía de solidaridad” es una nueva teoría que parte desde lo microeconómico hasta lo macroeconómico, considerando en este proceso la producción, la distribución, el consumo y la acumulación o desarrollo.

Luis Razeto se dio cuenta de que los conceptos “economía” y “solidaridad” eran usados en forma separada y en ámbitos distintos.

Nos cuenta que su familia natal, en Los Andes, constituía una unidad económica solidaria, que podría ser descrita como un caso singular de economía agraria autosuficiente, en la que todos compartían las tareas según su edad y rasgos personales, controlando las propias condiciones de vida y dependiendo de sí mismos. Una parcela agrícola organizada con los más puros criterios de la biodiversidad, el policultivo, el respeto de la naturaleza y sus ciclos, fertilizantes orgánicos y/o ausencia de pesticidas.

Para reflexionar

- ¿De dónde surge la vocación de Luis Razeto? Justifica tu respuesta.

- ¿Qué es lo que quiere remediar Luis Razeto con su propuesta económica? ¿Por qué?

- ¿De qué modo tu familia podría practicar una economía solidaria, compartida y de respeto al medio ambiente?

Profundicemos

Luis relata así su etapa escolar: “... a doscientos metros del colegio, y a pocas cuadras de la casa, la pobreza, la miseria aglomerada en poblaciones marginales que por entonces se formaban a orillas del río Aconcagua y en sitios eriazos colindantes con la ciudad, donde llegaban día a día –nunca supe de dónde– familias misérrimas que se instalaban con sus casuchas de cartón y maderas de desecho, al aire libre, en el barro, sin los servicios básicos de agua, electricidad, salud, educación, y donde proliferaban enfermedades, delincuencia, hambre y sufrimientos. Allí íbamos periódicamente con el grupo de Acción Católica del colegio, llevando alimentos y acompañamiento religioso; entendí desde el comienzo que lo que hacíamos no era nada frente a la magnitud de la miseria y la gravedad de la situación de tales personas”.

El Reino de Dios no se manifiesta de manera portentosa y espectacular. Son precisamente estas personas, como Luis, quienes día a día se esfuerzan para mejorar las condiciones de pobreza en cualquier parte del mundo.

Habrá economía de solidaridad en la medida que en las diferentes estructuras y organizaciones de la economía global vaya creciendo la presencia de la solidaridad por la acción de los sujetos que la organizan.

Manos a la obra

Actividad 1

Intenta responder esta pregunta dando un ejemplo:

"¿El hombre vive para trabajar o trabaja para vivir?"

Actividad 2

¿Qué elementos de la economía de la solidaridad descubres en el siguiente dibujo?
Desarrolla la respuesta.


